

短歌 新年を詠む

南富良野短歌会

除夜の鐘テレビで確かめ新しき年迎えたり外は雪降る
相川 敏治

氷覆ふ湖のなか幻の「いとつ」悠々泳ぐ新春
阿部 巖

新年は友の年賀を楽しみに今年も自筆で健康と記せり
大居 貞子

新年に老いら集ひて「年の始め」合唱をして宴始まる
大野 孝子

一人居の年の瀬侘しも来る年はときめきあるやも日の出待ちおり
鍛冶場 涉子

穏やかに明けし新年ひさびさの息との会話に心満ちゆく
菊池 仁子

朝光は真白き雪の峰染めて裾野広がる十勝運峰
後藤 敏江

年新たうから集いて初詣で家族の絆雑煮に託し
小林 吉枝

朔北の新築なりしみ社に鈴の音冴えて澄みゆく冷氣
佐藤 すみゑ

新年は孫とかるたのお付き合気が急くばかりで太刀打ちならぬ
柴田 キク

孫娘のプレゼントなり袋には温もりこもったストールありぬ
鈴木 セツ子

無理をせずのんびり暮らせと子等の声夫と明るく年を越したり
鈴木 文代

家族みな健やかかなりて新年を迎えしことが一番の幸
津田 みね

あと十年元気で共にすごそうと約して夫と初春を祝ひぬ
橋見 さえ子

気負ふ程若くはないさと戯れて大正昭和平成と生く
三宅 スエ

思いきり大鈴振りて合掌す多く願わず先ずは健康
山内 千代

年初め祝いの膳に黒煮豆年の数食べ豆で働く
山田 千代

南富高検定事情

南富高では、生徒が数多くの資格検定試験に取り組んでいます。今年は新たにパソコン検定（P検）と全商英語検定が導入され、更に挑戦の幅が広がりました。

資格には直接職業や就職あるいは入学試験の一部免除に繋がるものもありますから、生徒の関心も増加傾向です。

検定合格の際には、町の補助により検定費用が還付されるシステムもあり、最近特に受験数も合格率もアップしてきています。

カーリング部 日本ジュニアカーリング 選手権大会で準優勝

去る12月

5日より青

森市で開催

された、日

本ジュニア

カーリング

選手権大会

で本校カー

リング部が

準優勝とい

う結果を残

しました。この大会は20歳以



△表彰式後の選手達

下の選手による大会で、全国の予選を勝ち抜いた男女それぞれ8チームで争われました。優勝チームは、パシフィック大会、さらには世界大会への道が開ける大会です。本校チームは予選リーグで2位となり、決勝トーナメントに進出しました。厳しい試合を勝ち抜き、決勝で日本代表2人を擁する軽井沢Jrと対戦、惜しくも敗れ、パシフィック大会進出はなりませんでしたが、監督の池田先生は「準優勝は立派な成績。この後の高校選手権は優勝を狙います。」と力強く語ってくれました。

シリーズ 学校だより ⑥0

各学校の取り組みを紹介します。

▶▶南富良野高等学校▶▶▶

主な検定試験の結果

(単位：人)

	2級	準2級	3級	4級
日本語ワープロ検定	1	5	5	6
表計算検定	2		13	3
パソコン検定				6
全経簿記検定	1		6	8
実用数学技能検定			2	
実用英語検定			1	3
全商英語検定			9	